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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  17 del mese GIUGNO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno:   

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:57 

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:57 

9 TUCCI Danilo Componente A/P P  ENTRA 15:44 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 16:00 

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A PISANI  

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

     Maria C. Corrado                   Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei partecipanti ai lavori, apre la 

seduta in prima convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica di essersi interfacciata con l’Assessore Bruni ed il 

Dec,    l’istruttore Russo,  i quali hanno comunicato che si sta provvedendo alla pulizia del 

territorio. il Presidente, comunica altresì che è venuta a conoscenza   dell’esistenza di un 

programma afferente allo svolgimento delle   processioni che si fanno sul territorio comunale ed ha 

avuto modo di verificare che in tale programma non sono contemplate la Frazioni di Vena e di 

Piscopio,   sarebbe per tanto utile, avendo questo programma, organizzare per tempo la pulizia 

delle strade interessate. 

Al termine delle comunicazioni del Presidente, interviene  il Commissario Comito e   comunica che 

vi è stato un  contributo Regionale di circa 70 mila Euro per la manutenzione delle case popolari. 

Di queste ne sono state  “ attenzionate “ circa otto. Lo stesso dice di aver fatto un sopralluogo 

insieme all’Assessore delegato per verificare  gli interventi necessari alla riqualificazione. Per 

tanto, su Piscopio, cinque abitazioni usufruiranno di piccole ristrutturazioni interne oltre alla 

sostituzione delle grondaie.  Tre , invece, sono state vendute. Secondo il parere del Commissario 

Comito, sarebbe più opportuno vendere tali abitazioni, in quanto, dal punto di vista del 

mantenimento, sono dispendiose per l’Ente. 

La Commissaria Pilegi, suggerisce di invitare in Commissione L’Arch. Nocita per discutere in 

merito alle case popolari, in quanto di   sua competenza. 

Anche il Commissario Termini, è del parere che vendendo dette abitazioni, l’Ente si svincolerebbe 

dai costi di manutenzione.  

Ultimata la discussione sul punto, Termini, domanda al Presidente, se l’Ente è pronto a gestire il 

servizio di trasporto per gli alunni della scuola Murmura, visti gli imminenti lavori che 

interesseranno la struttura. 

Il Presidente, visti gli interventi dei Commissari Comito e Termini, comunica che, calendarizzerà  

tale tematica all’Odg nella seduta del 23 giugno 2022. 

Esaurita la discussione, interviene   la Commissaria Pilegi e comunica che le è stato riferito che la 

problematica della sostituzione circa la pompa di sollevamento del Sant’Anna è stata definita. Altra 

comunicazione, a breve si procederà con delle   analisi sul Tomarchiello, per capire la natura di “ 

Quel verde che toglie spazio alla sabbia “. La Pilegi evidenzia che per eliminare la grossa quantità 

di sterpaglie presenti sulla spiaggia è necessario l’utilizzo di un trattore. 

Si apre poi un dibattito tra la Pilegi ed il Commissario Pisani, in merito ai rifiuti che galleggiano 

sull’acqua del mare e quest’ultimo, afferma che detti rifiuti spesso sono portati dalle correnti marine 

ed è a causa di ciò, che alcune spiagge risultano più sporche rispetto ad altre. 

Il Commissario Pisani, ultima il suo intervento, proponendo alla commissione di fare una 

campagna plastic free, con i pontili al fine di sensibilizzare anche i pescatori e suggerisce al 

Presidente di fare una seduta di Commissione presso la Fabbrica di Tubi e Raccordi PP, Ra. Cal., 

sita nella zona industriale di Porto Salvo.  

 



 

Esauriti gli interventi il Presidente chiude la seduta alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì17/06/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.  

          Emanuela Calderone      

   

Il Presidente  la 2^ Commissione 

                Maria C. Corrado 


